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FRACTION 
Lola ARTIGAO 
Tom BELLION 
Lucien MAX 
Annette WILLEMS-KIRSCH 
 

 

 

 

 
Administration communale de Schengen 
Collège des Bourgmestre et Échevins 
75, Wäistrooss 
L-5440 REMERSCHEN 

 
Commune de Schengen, le 4 septembre 2024 

 
 

Transmis par courriel 
et par voie postale 

 
 

Objet :  QUESTION ECRITE BZ#13 | 2024 
 
Monsieur le Bourgmestre, 
Messieurs les Échevins, 
 
 
Les conseillers communaux de la fraction « Besser Zesummen » ont le plaisir de vous 
soumettre en annexe la 
 

question écrite BZ#13 | 2024 
relative aux infrastructures communales à Bech-Kleinmacher 

 
tout en priant le Collège des Bourgmestre et Échevins d’y répondre dans les plus brefs délais 
et de la porter à l’ordre du jour de la prochaine séance du Conseil communal. 
 
Dans cette attente nous vous prions d’agréer, Messieurs, l’expression de nos salutations les 
plus respectueuses. 
 

Pour la fraction « Besser Zesummen » 
 
 

Tom BELLION 
Conseiller communal 
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QUESTION ECRITE BZ#13 | 2024 
[ introduite par la fraction « Besser Zesummen » le 4 septembre 2024 ] 

 
relative aux infrastructures communales à Bech-Kleinmacher 

 
 
Les conseillers communaux de la fraction « Besser Zesummen » 
 

- interpelés par des habitants de la localité de Bech-Kleinmacher sur l’état de certaines 
infrastructures communales à Bech-Kleinmacher ; 

- s’étant rendu sur place pour se faire montrer et expliquer les doléances des habitants ; 
 
souhaitent obtenir des réponses aux questions suivantes : 
 

Lieu/Doléance Questions 

 

Quand est-il prévu d’ajuster les niveaux des couvertures d’égout au 
croisement Rue des caves/Millewee/Sandtegaass/Route du Vin à 
Bech-Kleinmacher ?  

 

Est-il prévu de débroussailler/nettoyer les plaques de rues à 
certains endroit? 

 

Quand est-il prévu de raccorder la Sandtegaass, le Millewee et 
d’autres ruelles du coin au réseau public de canalisation ? 

 

Quand est-il prévu, pour des raisons évidentes de sécurité des 
enfants et autres passants, de débroussailler les lampadaires le 
long du Millewee vers l’école centrale ? 
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Quand est-il prévu, pour des raisons évidentes de sécurité des 
enfants et autres passants, de refaire le revêtement du Millewee, 
notamment à hauteur de l’école centrale ? 

 

Quand est-il prévu de réparer le lampadaire à hauteur du terrain 
de sports près de l’école centrale ? 

 

Quelles sont les propositions et vues du collège échevinal pour 
rendre visible et mettre en valeur ce panneau qui a certainement 
coûté beaucoup d’argent ? 

 

Quel est l’état des discussions avec le CJBM pour nettoyer la façade 
et les alentours du local mis à disposition par le commune ? 

 


